



## 昔懐かしい 竹スキー

札苗地区の皆さんが、「竹スキー体験」のコーナーを企画しました。「竹スキー」とは、長さが30センチほどの竹の先端を曲げたものです。地域の皆さんが作った竹スキーを約8,000人が楽しみました。



▲バランスの取り方が難しい！

▲開催期間中、約17万5千人が訪れました



▲陸上自衛隊の皆さんが雪のお城造りをお手伝い

▲2,750個のラヴだるまが作られました

▲東消防団の皆さんも一緒にラヴだるま作り



▲右からヒルマン監督、前川会長、橋本区長

## ヒルマン監督も さとらんど会場を応援

1月29日、北海道日本ハムファイターズのヒルマン監督が、さとらんど会場を応援しようと東区役所を訪問。ファイターズ通り商店街の前川義明まえがわよしあき会長や橋本道政東区長はしもとみちまさと一緒に、雪だるまを作りました。



▲湯浅会長(右)といがらしさん(中央)



▲約1,000個のsnow candleが飾られた栄東地区(2/11)

## スノーキャンドルで おもてなし

札苗地区と栄東地区の皆さんが、雪まつりを盛り上げるため、スノーキャンドルで道を飾りました。キャンドルの温かな光が、道行く人たちの目を楽しませました。



▲東区音楽まつり